

# Gourmet-Reise

*Depuis plus de 150 ans, une forte pollution contraint la population à se confiner. Après plus de 100 ans de recherches, les scientifiques ont enfin réussi à créer une planète où vivre. En l'an 3050, la population peut enfin accéder à cette planète. La famille Leclerc\_02 a décidé de s'y rendre en espérant une vie meilleure. Naomie et Noémie Leclerc\_02 sont des jumelles curieuses et têtues de 13 ans impatientes de découvrir leur nouvelle vie...*

C'est un grand jour ! Aujourd'hui ma famille et moi déménageons mais pas n'importe où ! Sur une autre planète ! Fini le confinement, fini les journées passées à ne rien faire et à s'ennuyer, enfin tout ça prend fin. J'allais réveiller ma sœur :

- Noémie ! Noémie ! Lève-toi c'est le grand jour !
- Je sais, je sais ! J'ai trop hâte ! Me répondit-elle
- Moi aussi. Allons voir Papa et Maman !

Les parents étaient debout. On remarqua immédiatement leur grand sourire.

« Alors les filles, bien réveillées ? Demanda Papa.

Nous répliquons en chœur comme à notre habitude : On va bien, même très bien ! »

*On rigola tous ensemble avant de partir déjeuner. Une fois le déjeuner terminé, nous sommes partis nous changer. Nous avons dû mettre des masques comme à l'époque du fameux coronavirus et nous avons transféré nos dernières affaires dans le camion pour prendre la route en direction de la station spatiale publique. Après deux heures de trajet et une heure d'attente, nous avons enfin pu embarquer. Je lançais à ma sœur :*

« Tu es prête pour trois jours de voyage ?

- Oui, mais je suis un peu inquiète. Répondit-elle
- Pourquoi t'inquiètes-tu ? Demanda Maman, cela fait tellement longtemps que ta sœur et toi attendiez ce moment !

– Oui mais... commença Noémie, au journal ils ont juste annoncé que les scientifiques avaient réussi à créer une planète habitable ! On ne sait pas vraiment ce qui nous attend. Aucune information ne circule sur la planète, aucun journal n'a de réponse aux questions que je me pose ! »  
*Maman ne sût quoi répondre, elle resta immobile sans rien dire. Papa essaya de rassurer Noémie en lui rappelant que tant que les scientifiques étaient présents, on serait en sécurité.*

Les jours sont passés et il nous restait dix minutes avant d'arriver. Je regardais Noémie pleine de joie. Une fois arrivés, des scientifiques nous ont accueillis. Après avoir répondu à nos questions et rassuré Noémie, les scientifiques nous ont donné des lunettes qui nous empêchaient de voir clairement. Ils nous ont conduit jusqu'à notre maison en nous souhaitant la bienvenue. Mes parents les remercièrent avant de découvrir notre nouvelle demeure.

Le soir venu, nos parents nous appelèrent à table et afin de nous expliquer comment nous allions vivre pendant les jours à venir :

« Premièrement, commença Papa, interdiction de sortir ! Les scientifiques ont encore des recherches à effectuer donc il nous est interdit de nous rendre à l'extérieur.

- Deuxièmement, continua Maman, pendant deux semaines on se fera livrer de la nourriture et il sera impossible pour nous de choisir ce que nous souhaitons manger. » Avec Noémie, nous répliquons en chœur que nous avons des réactions allergiques graves aux amandes et au lait, mais papa nous rassura en nous informant que nos cuisiniers étaient au courant.

À la fin du repas, nous sommes parties nous brosser les dents et nous coucher. Le lendemain

nous avons décidé de préparer un brunch pour fêter notre arrivée. Noémie et moi étions en train de s'occuper des pancakes et la sonnette retentit : DIIING DOOONG !

Les scientifiques se trouvaient devant la porte. Maman se dépêcha d'aller leur ouvrir, les fit entrer dans le salon et leur servit du thé.

Noémie et moi avons continué à cuisiner tout en essayant d'écouter la conversation. J'ai pu entendre « sortir » et « terminé ».

Juste après que les scientifiques soient partis, les parents nous ont appelées pour nous annoncer qu'on pouvait enfin sortir mais qu'on ne devait pas toucher aux bonbons géants.

Après avoir mangé nous avons décidé de sortir avec ma sœur et on a aperçu des bonbons comme des tablettes de chocolat géantes, des arbres barbe à papa etc. Malgré les avertissements des scientifiques et de nos parents nous avons décidé de goûter une de ces friandises. Mais à l'instant où j'ai posé ma langue sur ce magnifique arbre barbe à papa, une trappe s'est ouverte et je me suis évanouie. Quand je me suis réveillée Noémie et moi étions attachées et du ruban adhésif nous couvrait la bouche. Les scientifiques se sont alors approchés en disant :

« On a enfin de nouveaux êtres vivants pour tester nos expériences ! »

Et à cet instant je ne vis plus jamais les couleurs de la vie et mes parents. Je n'ai plus jamais entendu leur voix. Par contre j'entends les cris et la voix de Noémie et celle de ces monstres sans cœur qui m'ont retiré la vue pour leurs expériences débiles. On est devenues leurs poupées d'examens...